



CUIDADOS POSTOPERATORIOS TRAS INYECCIÓN INTRAVITREA

A usted se le ha realizado un tratamiento con un fármaco antiangiogénico (impide o revierte la formación de vasos sanguíneos intraoculares anómalos).

Tras la inyección puede notar sensación de arenilla, escozor, visión borrosa o ver una mancha negra. Es frecuente sentir molestias inmediatamente después de la inyección, que se pueden aliviar tomando paracetamol 500mg cada 8 horas.

Durante las primeras 48 horas tras la inyección, en el caso de que **notase alguno de los siguientes síntomas**, debe acudir en horario de 8 a 15 h en jornada laborable, a recepción de la Consulta de Oftalmología, y fuera de este horario, al Servicio de Urgencias de Santiago:

- Dolor intenso que no tenía en las primeras 24-48h tras la cirugía.
- Disminución brusca de la visión, manchas o líneas que antes no tenía.
- Secreciones abundantes o amarillentas.

De ocurrir una mejoría visual, sucederá paulatinamente a lo largo de varios días o semanas.

DURANTE LA PRIMERA SEMANA TRAS LA INYECCIÓN:

- Evite estar en contacto con animales y hacer labores en el campo.
- Deberá permanecer lejos de ambientes con humo o polvo.
- No debe bañarse en la piscina o en el mar.
- No se maquille los ojos.

Esta información es general, en cada caso, se le proporcionarán las instrucciones a seguir.

Revisado: octubre 2017

H.I.-OFTALMOLOGIA-01

Si desea más información, no dude en preguntar a los profesionales que le atienden.